



Ibiza, 8 de Octubre de 2012

Port Punta Xinxó
Edificio Faro Verde
San José de S'Talaia

Muy Sres. Nuestros:

Al habernos sido recordado que en el año 1993 nuestra entidad dio, aparentemente, su apoyo al proyecto de un puerto deportivo en Punta Xinxó, San José, le manifestamos que actualmente no estamos a favor de su construcción.

Existe una gran preocupación entre hoteleros y demás empresarios turísticos de San Antonio porque pueda llevarse a cabo un proyecto de este tipo en una punta en la entrada de la Bahía de San Antonio.

Hay mucho en juego, existen informes a favor y en contra según quién los encargue, pero la realidad es que al existir algo más que una mínima posibilidad (bastante evidente) de que rompa las corrientes y deteriore la calidad de las aguas de la Bahía, de las que vive la industria turística, así como una grave afección a la arena de playas con unas medidas compensatorias inviables hoy en día (tal como se refleja en propio informe de CEDEX), son para nosotros motivos más que suficientes para oponernos a un proyecto de este tipo en esta localización.

Tenemos que poner en un lado de la balanza toda la industria turística de la zona y en el otro valorar si un puerto en esta localización merece la pena, teniendo en cuenta que es irreversible. Creemos que la isla de Ibiza tiene mejores ubicaciones para este tipo de instalaciones donde no se pondrá en juego la industria turística y solo supondrán mejora para la zona.

Atentamente,

Roberto Hortensius Portas